



CONCLUYE CAPACITACIÓN A PERIODISTAS SOBRE RECUPERACIÓN DE MEMORIA HISTÓRICA Y TRADICIÓN ORAL

Parral, Casas Grandes y la ciudad de Chihuahua fueron sede de la octava edición del Taller de Periodismo y Patrimonio Cultural impartido por el Centro INAH Chihuahua, en el que se capacitó a periodistas, estudiantes y público en general interesado en la recuperación de la memoria histórica y tradición oral, tema central de este año.

El antropólogo Jorge Carrera fue el encargado de compartir la capacitación –que en esta última ocasión se llevó a cabo en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH)– en donde se expusieron herramientas de la antropología social como elementos de apoyo para la labor periodística, tales como la observación y la elaboración de entrevistas para la recopilación de testimonios.

A los asistentes se les invitó a realizar un recorrido por el Centro Histórico de la capital en donde el reto fue elaborar una mini crónica sobre personajes, situaciones o lugares de tradición en donde se pudiera rescatar y dar fe de actividades que han perdurado y que se han vuelto tradición en este cuadro de la ciudad.

Cabe señalar que a lo largo de ocho años este taller se ha caracterizado por proporcionar elementos teóricos para la cobertura de temas relacionados con la conservación, difusión e investigación del patrimonio cultural chihuahuense y la aplicación de ejercicios prácticos con visitas a zonas arqueológicas, museos, monumentos históricos, sitios paleontológicos y lugares de tradición para la entidad. Para más información sobre este y otros talleres, consulta la página www.inahchihuahua.gob.mx